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５
月
２
２
日
、
核
兵
器
禁
止
条
約
の
草

案
が
発
表
さ
れ
ま
し
た
。
残
念
な
が
ら
、

核
保
有
国
と
そ
の
同
盟
国
は
条
約
交
渉
に

は
参
加
し
ま
せ
ん
で
し
た
。
そ
し
て
、
被

爆
国
日
本
の
政
府
も
ア
メ
リ
カ
の
「
笠
の

下
」
を
言
い
訳
に
交
渉
へ
の
参
加
を
見
送

り
ま
し
た
。
し
か
し
、「
核
兵
器
廃
絶
条
約
」

の
検
討
を
ス
タ
ー
ト
し
た
こ
と
は
、「
歴
史

の
新
し
い
ス
テ
ッ
プ
」
と
い
え
ま
す
。
粘

り
強
く
続
け
て
来
た
私
た
ち
の
運
動
の
成

果
で
す
。 

６
月
２
７
日
に
提
示
さ
れ
た
改
定
案
で
は
、

「
前
文
で
核
兵
器
完
全
廃
絶
の
必
要
性
を

強
調
す
る
と
と
も
に
、
▽
核
軍
縮
の
遅
れ

と
核
兵
器
に
依
存
し
た
軍
事
政
策
に
対
す

る
懸
念
▽
軍
縮
教
育
の
重
要
性
▽
武
力
行

使
と
そ
の
威
嚇
を
禁

止
し
た
国
連
憲
章
に

関
す
る
記
述
―
な
ど

を
新
た
に
加
え
、
さ

ら
に
、「
核
兵
器
の
完

全
廃
絶
に
向
け
て
」

と
し
た
条
項
を
第
４

条
に
追
加
し
、
核
保

有
国
が
条
約
に
参
加

し
た
場
合
は
、
核
兵

器
を
運
用
状
態
か
ら

た
だ
ち
に
取
り
除
き
、

極
力
早
く
廃
棄
す
る

よ
う
求
め
る
。
」
と
い

う
よ
う
に
確
実
に
前

進
し
て
い
ま
す
。 

           

          

 

 

「ヒバクシャ国際署名」を集めてください‼ 

核兵器禁止へ 

２０２０年までに億単位の署名を‼ 
 

国
連
で
「核
兵
器
禁
止
条
約
」
締
結
交
渉
が 

始
ま
っ
た
画
期
的
な
年
‼ 

核
兵
器
を
「違
法
」と
す
る
画
期
的
な
内
容
で
す
‼ 

ア
メ
リ
カ
と
同
盟
国
、
日
本
政
府
も
参
加
を
見
送
り
ま
し

た
が
、
国
連
で
“交
渉
”が
ス
タ
ー
ト
し
た
こ
と
、
自
体
、 

大
き
な
前
進
で
す
。 

「オマヌケ」発言、秋葉原の自民党街頭

演説会で石原伸晃氏が確かにやっちゃ

っています。Youtubeで観ることができ

ます。それにしても、小池知事がどちら

を向いているのか判らないし、新代表、

野田氏は「日本国憲法は無効」の請願に

賛成した人物‼多くの新人が「小池先生

の言う通り」みたいな感じで、とても、

都ファを反自民とはいえず、「99％のた

めの政治」は、まだまだですね。せめて、

懐古趣味の右翼ゾンビ集団の早い退陣

 

この夏は国連の動きに呼応して 

「平和運動」を 

盛り上げてみませんか‼ 

とりあえず、職場に廻っている「ヒ

バクシャ国際署名」を、いつも以

上に取り組んでいただきたくお願

いします‼ 

職場の全員を目標にできるだけ、

協力してもらってください‼ 

 

を期待します。 
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大
貫
先
生
の
「
体
育
」
は
人
気
の

講
座
で
す
。
今
回
も
三
二
名
の
参
加

で
、
大
い
に
盛
り
上
が
り
、
皆
さ
ん
、

学
び
を
深
め
、
ま
た
「
勇
気
」
を
得

た
よ
う
で
す
。 

そ
の
様
子
を
「
感
想
」
で
紹
介
し

ま
す
。 

一

番

印

象
深
か
っ

た
言
葉
が

「
授
業
か

ら
学
級
を

創
る
」
と
い

う
こ
と
で

す
。
授
業
で

認
め
合
い

高
め
合
い

お
互
い
を

知
っ
て
い

く
こ
と
で
よ
い
学
級
が
で
き
て
い
く
こ

と
意
識
し
授
業
を
行
う
。
そ
の
た
め
に
、

こ
の
よ
う
な
講
座
が
あ
る
こ
と
に
感
謝

し
ま
す
。 

Ｇ
小
一
年 

今
日
は
初
め
て
参
加
し
ま
し
た
が
あ
り

が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

マ
ッ
ト
指
導
の
仕
方
、
グ
ル
ー
プ
で
や
る
お

も
し
ろ
さ
、 

多
々
、
学
ぶ
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。 

そ
の
中
で
も
、
体
育
の
授
業
か
ら
学
級
経
営

に
つ
な
が
る
こ
と
に
感
動
し
ま
し
た
。 

 

私
は
体
育
が
大
好
き
な
の
で
こ
れ
か
ら

も
積
極
的
に
参
加
し
、
よ
り
よ
い
ク
ラ
ス
を

築
い
て
い
き
た
い
で
す
。 

Ｓ
小
三
年 

久
し
ぶ
り
に
マ
ッ
ト
の
上
で
体
を
動
か

し
ま
し
た
。 

で
き
な
い
子
の
気
持
ち
が
よ
く
わ
か
り
ま

し
た
。 

 

き
っ
と
と
ん
で
も
な
く
カ
ッ
コ
悪
い
の

だ
ろ
う
け
ど
、
友
達
や
先
生
が
ほ
め
て
く
れ

る
と
ホ
ッ
と
安
心
し
ま
す
。
自
分
に
合
わ
せ

て
技
を
考
え
て
く
れ
た
の
も
、
う
れ
し
か
っ

た
で
す
。
誰
も
が
楽
し
め
る
体
育
が
で
き
る

と
い
い
な
と
思
い
ま
す
。 

Ｉ
二
小 

毎
回
、
大
貫
先
生
の
実
践
講
座
を
楽
し
み

に
し
て
い
ま
す
。
ク
ラ
ス
で
互
い
を
高
め
合

う
方
法
を
今
回
は
マ
ッ
ト
運
動
か
ら
学
び

ま
し
た
。
今
年
度
の
マ
ッ
ト
の
参
考
に
さ
せ

て
い
た
だ
き
ま
す
。
技
能
の
高
さ
の
違
い
、

目
当
て
の
違
い
等
に
い
つ
も
難
し
さ
を
感

じ
て
い
ま
し
た
が
、
「
違
い
」
を
認
め
合
う

こ
と
の
大
切
さ
を
子
供
に
体
育
を
通
し
て

伝
え
て
い
き
ま
す
。 

 
 

Ｇ
小
四
年 

             

「アベ忖度報道」で国会論争がいつ

も“うやむや”。騙されない“知性”

がホントに必要です‼

これで行こう‼ 

マット運動の指導 
江戸川教研会議 実践講座第２回 

６月２７日（火）船堀第二小学校 

講師：大貫耕一さん 

３２名参加 

 

その他の署名・カンパのお願い 

 連日の奮闘、お疲れ様です。 

1学期も残り 1ヵ月となりました。 

1学期の署名・カンパは次の４種類です。 

 ①えがお署名 

 ②退職手当の拡充を求める署名 

 ③特別支援学級の編制基準の改善署名 

 ④核兵器廃絶署名 

 ＊原水爆禁止世界大会参加のためのカンパ 

 よろしくお願いします。 

７月行動予定 

「学校司書全校配置を求める要請署名」 
23区中、圧倒的に遅れている図書

館司書の配置を求める要請を行いま

す。全教職員の署名を大きな力に実

現をめざしたいと思います。 

重点的に取り組んでください。 

要請の力になります‼ 
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